

## **7. SELBSTHILFETAG VON KISS-PFALZ IN EDESHEIM (Samstag 14.05.11)**

\*\*\*\*\*

Auch in diesem Jahr war der Kreuzbund des DV-Speyer wieder auf der groessten pfaelzer Selbsthilfemeile mit einem Info-Stand vertreten. Alex Cunow, Tino Rinck, Christoph Fischer sowie Robert Kneifeld und Thorsten Mayer bemuehten sich, Fragen der Besucher zum Thema Suchtselbsthilfe zu beantworten. Trotz Konkurrenzveranstaltungen in der Umgebung, war der Kiss-Vorsitzende Otmar Wegerich mit der Resonanz sehr zufrieden.

Nach fuenf Stunden Beobachtung der Szene und Gespraechen mit Aktiven an den rund 50 Staenden erklarte Wegerich in seiner Bilanz: "Es wurden viele Kontakte geknuepft und Informationen ausgetauscht. Auch die Gesundheitschecks wurden gut angenommen".

Dass vor allem die von Selbsthilfegruppen der verschiedensten Art betriebenen Staende gut kontaktiert wurden, freute den seit einem halben Jahr amtierenden Vorsitzenden besonders.

Am Kreuzbundstand konnten die Weggefaehrten anhand der Rauschbrillen einen Eindruck ueber Suchtgefahren vermitteln und auch darueber, wie wichtig die Selbsthilfe ist.

Bei den Gruppentreffen kommen Menschen zusammen, die sich nicht hinter ihrer Krankheit verstecken, sondern andere anregen wollen, es ihnen nachzutun.

\*\*\*\*\*